

C'est dans une ambiance intense que le rappeur s'est produit au Mans, jeudi 26 avril, en clôture des 10e Rencontres hip-hop.

Avant d'acclamer la tête d'affiche de la soirée, les 1100 spectateurs présents à l'Oasis ont d'abord applaudi la prestation de Rezinsky et le numéro d'illusion d'Henry Fexa, un magicien originaire du Mans. Antoine Valentinelli, alias Lomepal, a ensuite pris d'assaut la scène pour réaliser une performance « **mortelle** », selon Louise, jeune admiratrice accompagnée de ses amis. Au diapason avec l'artiste, le public s'est beaucoup donné, tant dans les mouvements de corps que dans la voix pour accompagner les chansons.

En fin de concert, le MC a invité la foule à créer un cercle au milieu de la salle pour qu'il puisse chanter au plus près de ses fans, chose qu'il n'avait jamais encore demandé. Martin et Lison, 16 et 17 ans, étaient aux anges : « **On a kiffé l'ambiance, Lomepal a vraiment assuré** ». Attendant ce moment depuis des mois, Garance, 17 ans, n'a pas caché son émotion devant la prestation généreuse de l'artiste et le plaisir qu'il a propagé.

S'offrant plusieurs slams (bains de foule) avec son équipe, le rappeur a littéralement conquis les festivaliers de Connexions 2018. A sa sortie de scène, il s'est fait rappeler avec frénésie pour venir jouer un ultime morceau.

Vanille MENARD.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)